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BUNDESMINISTER 
FÜR LAND - UND FORSTWIRTSCHAFT, 
UMWELT UND WASSERWIRTSCHAFT 
 
 
Auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Mag. Johann Maier und Kollegen vom 
22. März 2001, Nr. 2191/J, betreffend den ,,Förderungsmissbrauch bei subventionierten 
Tiertransporten“, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen: 
 
Die Vergabe von Subventionen für Lebendtiertransporte sowie die Ahndung allfällig miss - 
bräuchlicher Verwendung dieser Erstattungen fällt nicht in meinen Vollzugsbereich. Auf die 
einzelnen Fragen kann ich daher nicht näher eingehen. 
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